



**MOVILIDAD** ■ ESTANCIAS EN EL EXTRANJERO

# El decano de Filología afirma que los Erasmus continuarán aunque baje la financiación

■ Vicente González comenta que el programa realmente se mantiene porque los padres costean la estancia de sus hijos en el extranjero

**R.D.L.**

El programa Erasmus continuará funcionando aunque se reduzca su financiación. Así lo cree Vicente González, decano de la Facultad de Filología, que es, con más de 300 estudiantes Erasmus, el centro de la Universidad de Salamanca con más alumnos extranjeros tanto a través del programa de movilidad europeo como de otros planes de intercambio.

“La Comunidad Europea pone muy poco dinero, los estudiantes no reciben ni doscientos euros al mes, así que el programa Erasmus se mantiene porque los padres pagan la estancia de sus hijos en el extranjero”, afirma Vicente González en relación a la polémica surgida por las declaraciones del portavoz comunitario de Presupuestos de la Unión Europea, Patrizio Fiorilli, que aseguró que el impacto de la crisis económica en la educación amenaza con dejar sin fondos a este programa europeo.

La alarma creada fue tal que tanto desde la Comisión Europea como desde el Ministerio de Educación de España, rápidamente han tranquilizado a los estudiantes aclarando que no hay problemas inmediatos con la dotación presupuestaria del programa y que incluso los países ya comenzado a recibir los fondos.

Ayer, Vicente González destacó la importancia de este programa pero aclaró que su valor no reside en el dinero que reciben los alumnos porque, insistió, es una ayuda para pagar el alojamiento. “Es como el tema de las tasas, la familia que matricula a su hijo lo va a seguir haciendo aunque tengan que pagar cuarenta euros más”, añadió el decano de Filología.



Vicente González, en su despacho del Palacio de Anaya. /BARROSO

## LOS DETALLES

■ **NORMALIDAD Y TRANQUILIDAD.** Tras el mensaje de normalidad y de tranquilidad que el pasado jueves transmitió el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte de España, ayer la Comisión Europea ha subrayado que “no hay problemas específicos” o “inmediatos” con la dotación presupuestaria del programa Erasmus. “No hay un problema específico con Erasmus, sino con el conjunto del presupuesto para 2012”, ha declarado el director general de Educación de la Comisión Europea, Xavier Prats. La Comisión Europea ya lo advirtió hace un año cuando se aprobaron 129.000 millones de euros, en lugar de los 134.000 millones solicitados.

■ **105 EUROS DE AYUDA DE EUROPA.** El programa Erasmus concede a los alumnos 105 euros de ayuda. La Junta ha suprimido estas ayudas y las del Ministerio son de 150 euros.